

Q1

どんな法律なの？

## 食品ロス削減元年！食品ロス削減推進法が公布されました！

令和元年5月、食品ロス削減推進法が公布され、10月に施行されました。

日本では、年間600万トンも食品ロスがあります。これは、世界の食糧援助量の2倍の値で、国民ひとりあたりお茶碗一杯分の食品を毎日捨てている計算になります。世界では、満足に食事ができない人がいる中で、多くの食料を海外から輸入している日本がたくさんの食品を捨てているという現状を変え、食品を有効活用するために法律を作ったそうです。

今回の法律は、事業者だけでなく、国民に対しても食品ロスの削減に向けて協力をお願いする内容となっているので、日本全体で食品ロスの削減を目指すことを目標としています。

また、10月を食品ロスに対する関心を深める月とし、特に10月30日は食品ロス削減の日として、食品ロスに対する行動をするよう定めています。

この法律が出来たことを機にできることから、食品ロスの削減をしていくようにひとりひとりが行動していきましょう！

A1

日本全体で食品ロスをへらすことに取り組む法律だよ



A2

無駄にならないようにみんなで考えて行動できるようにするためかな!?



A3

食べきれん分だけ買ったり、作るようにすればいいよね



Q2

何で法律にしないとイケないの？

Q3

ぼくたちに出来ることは何かな？

## フードドライブ実施しました！

生活環境課では、今年度の新たな取り組みとしてフードドライブを実施しました。

フードドライブとは、家庭や職場で余っている食品を集めて、フードバンクと呼ばれる施設などを通して、ボランティア団体、NPOなどの団体や支援を必要とする人に受け渡す取組のことです。

10月に実施したフードドライブで寄付していただいた食品は、市内の子ども食堂やフードバンクなどに提供しました。子ども食堂では、そうめんや調味料など調理して使えるもの、フードバンクなどでは、インスタント食品などのすぐ食べられるものが喜ばれました。

今後も年2回程度実施したいと思います。実施の際に、ご家庭で賞味期限が1ヶ月以上の余った食品がありましたらご提供よろしくをお願いします。

5月11日実施



環境フェスティバルの様子

10月28日～11月1日実施



1週間でこれだけたくさんの食品を頂きました



環境フェスティバル2019で開催されました!!

1日で83.3kg集まりました。



合計120.2kgの食品が集まりました

年間600万tの食品ロス  
っていうのは、1日で10t  
トラック1700台分にも  
なるんだって。



× 毎日!

1700台